



11° 20°
Máxima Mínima

Arranca audiencia pública por exploración petrolera

Comenzó la audiencia pública convocada por el Concejo Deliberante por la explotación petrolera offshore, con casi 2.000 inscriptos y 250 organizaciones anotadas. El objetivo es tener mayor información de primera mano de todas las organizaciones que trabajan con el medio ambiente. Las relacionadas con la energía, con el petróleo, con el turismo. “En definitiva lo que hace falta es información y esperamos obtenerla de la gran cantidad de gente que se anotó para participar”, detallaron desde el bloque de concejales de Acción Marplatense (AM), impulsores de la iniciativa.

ZONA

Foto: CuatroVientos



Ruta de la muerte

Un nuevo accidente fatal se registró sobre la Ruta 88. Dos necochenses murieron debido al choque frontal que se produjo a las 7 de la mañana a la altura del kilómetro 55, en un sector cercano al Parque Eólico de Miramar.

SANGRIENTA PERSECUCIÓN

Berni respaldó a los policías que balearon a un joven en Moreno

El ministro de Seguridad bonaerense, Sergio Berni, salió a justificar a los policías que dispararon contra un rugbier de 19 años, baleado este fin de semana por tres patrulleros que lo persiguieron por pasar un semáforo en rojo “No actuaron mal”, dijo sobre los uniformados y confirmó que no tomará “ninguna medida” contra ellos hasta que los hechos se aclaren.



CIUDAD

Tres escuelas públicas brindarán jornadas de ocho horas de clases

AZUL

Abogado estrelló su auto contra oficina de OSDE por la muerte de su padre



ALDOSIVI

SE FUE

Renunció Martín Palermo a la conducción técnica de Aldosivi a cuatro días del inicio del torneo: “No se sintió valorado” reveló el representante del DT e ídolo de Boca. El detonante habría sido el tema refuerzos para esta temporada, que arranca el 6 de junio. Además de pedir refuerzos, desde el cuerpo técnico habían pedido que retuvieran a la mayoría de los futbolistas titulares, algo que no se le aseguró desde las altas esferas dirigenciales del club.